

## 神奈川シニアクラブ

パークゴルフ大会を開催、心地の良い汗を流す

4月12日午後、第2回パークゴルフ大会は第1回の川崎・宇奈根から場所を変更し、開成・水辺スポーツ公園にて開催した。参加は総勢34名、全27ホールを約3時間でラウンドし、春の日差しの中で心地よい汗を流した。大会も開催されるほど立派で、きれいに整備されたコースに「是非来年も」と開催を望む多くの声が寄せられた。

優勝と三位はホームコースとしている日鍛バルブOB会のお二人、ホールインワンを出した不二サッシユニオン・シニアクラブが準優勝、クラブやボールなど通常のゴルフとは色々異なるが、ツワモノが上位に入賞した。表彰式を兼ねた懇親会では、各シニアクラブの枠を越え、参加者同士で大いに盛り上がり、健闘を称え合った。

運動系イベントはこれまでハイキングを年2回実施してきたが、少し趣向を凝らして1回を別の企画として検討している。文化系イベントは囲碁・将棋、麻雀を各1回開催するが、神奈川大会での対抗戦に向け、ある単会では事前に合宿練習を行い、実践トレーニングを積んで連覇に燃えているシニアクラブもある。今後も参加者や単会の声に耳を傾けながら、継続してより良いイベントが開催できるよう運営を計画していきたい。

